

Der Bayerische Verbraucherschutzpreis 2003

Karlsruhe, 1. April 2003. Die Verbraucherzentrale Bundesverband (vzbv) hat den Bayerischen Verbraucherschutzpreis 2003 verliehen.

Der „PflegeHeimatlas“

des Seniorenamtes
und des Stadt seniorenrates
der Stadt Nürnberg

- alle Nürnberger Pflegeheime sind detailliert beschrieben nach „harten Fakten“ (z. B. Preise) und „weichen Leistungen“ (z. B. Übernachtungsmöglichkeiten für Gäste, Haustierhaltung der Bewohner)
- der Atlas gibt außerdem Tipps für die Heimauswahl und für den Umzug

